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平成３０年第２回宇城市議会定例会 一般質問（代表質問）通告一覧表 

 

◎平成３０年６月１４日（木） 

質問者 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

彩里 

代表 

河野 一郎 

 
１ 総務部について 
（１）災害復興 
  １．防災コミュニティ施設建設について 
  ２．被災住宅再建支援事業（一部損壊世帯へ 

の復興券）の今後について 
（２）危機管理 
  １．防災計画の見直しについて 

  ２．防災無線の今後を問う。 
 
２ 企画部について 
（１）松橋駅西開発構想について 

（２）公共交通網再編について 
（３）光回線整備計画を問う。 
 
３ 土木部について 
（１）大型事業進捗状況と今後の道路網整備計画 

並びに市中心部排水対策を問う。 
（２）災害公営住宅を問う。 
（３）仮設住宅とみんなの家の今後を問う。 
 

４ 経済部について 
（１）鳥獣被害対策強化を問う。 
（２）企業誘致を問う。 
 
５ 健康福祉部について 
（１）さしより野菜事業、ピロリ菌検査補助、不妊治療

補助を問う。 
（２）幼児教育無償化を問う。 
（３）子ども医療費完全無料化について 
 
６ 教育部について 
（１）小学校の社会体育移行について 
（２）移行後、放課後の過ごし方を問う。 

（３）松合小学校統合を問う。 
 
７ スポーツ振興について 

（１）県営スポーツ施設誘致について 
 
８ 不知火海浅海化について 
（１）不知火海湾奥部の今後について 
 

午前 

１０時００分 
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新志会 

代表 

 石川 洋一 

 

１ 行財政改革について 

（１）本市の行財政改革の取組について問う。 

（２）本市の財政状況の見込みについて問う。 

（３）本市の起債及び基金の状況について問う。 

 

２ 国営緊急農地再編整備事業について 

（１）本事業の概要について問う。 

（２）本事業の課題について問う。 

（３）本事業の効果について問う。 

 

３ 地方創生について 

（１）地方創生事業の概要について問う。 

（２）宇城市まち・ひと・しごと創生総合戦略策定後の

取組について問う。 

（３）今後の課題と取組について問う。 

 

午後 

 １時００分 

うき未来２１ 

代表 

 中山 弘幸 

 

１ 市発注公共工事の不落の現状と対策について 

（１）不落の現状と主な原因について 

（２）対策について 

（３）今後の見直しについて 

 

２ 地域振興基金の有効活用について 

（１）これまでの実績と残高について 

（２）用途について 

（３）今後の計画について 

 

３ リバーサイドロードについて 

（１）計画に至る経緯と事前調査について 

（２）都市計画との整合性について 

（３）平成２９年度の調査の概要について 

（４）費用対効果と経済効果について 

（５）今後の計画について 

 

４ 企業撤退による地域経済に与える影響について 

（１）企業撤退の現状について 

（２）地元経済に与える影響と本市の対応について 

 

午後 

２時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


